

Protokoll

der fünften Sitzung
des FSR Mathematik
im Wintersemester 2025/26

Datum: 12. November 2025

Zeit: 12:10 - 13:00 Uhr

Ort: StuRa-Konferenzraum

Anwesende Gewählte: Johann Klapper, Max Krischeu, Benita Stedtler,
Michelle Weise-Seidelmann, Helen Würflein

Abwesend: Andreas Bagehorn (entschuldigt), Swaira Maryam
(unentschuldigt)

Ruhend: Hendrik Püschel

Anw. freie Mitarbeiter: Felix Zimmermann

Sitzungsleitung: Michelle Weise-Seidelmann

Protokoll: Michelle Weise-Seidelmann

Tagesordnung:

- TOP 1 Post und Berichte
 - TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit und Tagesordnung
 - TOP 3 Vergangene Veranstaltungen
 - TOP 4 Zukünftige Veranstaltungen
 - TOP 5 Sonstiges
-

Im Protokoll wird das generische Maskulinum benutzt.

Wir beginnen die Sitzung mit unserem Begrüßungsritual.

5.1 Post und Berichte

Es gibt einige Mails:

- Mail vom Innenreferat → kümmert sich Andreas selber drum
- Mail von Studi wegen Zugang Mathe Ersti Gruppe
- Einladungsmail für Vorweihnachtliches Gespräch am 01.12.2025 um 16 Uhr im Fakultätszimmer am Inselplatz

Michi: auf Mail antworten und sich drum kümmern

Es gibt einige Berichte:

Benita berichtet aus der FMI Kom:

- Viele Überschneidungen von Veranstaltungen innerhalb der FMI (z.B. Eislaufen und Prüfungsinfoabend von André, Skat Abend und $AR(QQ)^s$, Emmbi und Auslandsinfoabend) → wir brauchen also bessere Absprachen und wollen dafür den geteilten Kalender nutzen.
- FSR-Weihnachtsmarkt:
 - Die anderen FSRe wollen gerne mit uns einen Stand zusammen machen.
 - Sie sind einverstanden mit unserer Idee, wollen aber noch einen Spielestand dazu machen.

Max: In Gruppe schreiben wie man auf den Kalender kommt und etwas eintragen kann

- Awareness:
 - Leute sollen sich explizit über Element kurzschließen.
 - Helen's Kontakt für Awareness Ausbildung ist nicht zu erreichen. Missverständnisse in der FMI Kom dazu. Vorschlag: Im Universitätsbüro nachfragen.
- Celine würde im Dezember eine Finanzerklärung geben.
- Franzi würde Info in der Studienkommission vertreten, Benita erklärt sich bereit dafür nur Stellvertretung zu machen.
- Bitte von Info und Bioinfo den Social Media Verteiler zu nutzen, da es sonst nicht beworben wird
- Vorschlag von Andreas, den Tätigkeitsbericht zusammen zu machen, trifft nur zum Teil auf Zustimmung. Gemeinsame Dinge können gemeinsam formuliert werden, sonst jeder einzeln.
- Nächste FMI Kom: Mittwoch 19.11.2025 14:15 Uhr. Benita kann nicht hingehen, dafür geht Johann.

Michi: Herausfinden wer bei uns im FSR zu den Awareness Leuten gehört

Benita: In FMI Kom nachfragen, wer sich darum kümmert

alle: bei Celine melden, wenn Interesse besteht

5.2 Feststellung der Beschlussfähigkeit und Tagesordnung

5 von 7 stimmberechtigten Mitgliedern sind anwesend, damit sind wir beschlussfähig.

Beschlusstext: *Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt die vorliegende Tagesordnung mit den vorliegenden Änderungen*

Abstimmung: 5/0/0[†] ⇒ angenommen

Tagesordnung

1. Post und Berichte
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit und Tagesordnung
3. Vergangene Veranstaltungen
 - 3.1. Skat Turnier
 - 3.2. $AR(QQ)^s$
4. Zukünftige Veranstaltungen
 - 4.1. Eislaufen
 - 4.2. FSR-Weihnachtsmarkt
 - 4.3. Weihnachtsvorlesung
 - 4.4. KlaTaMa
 - 4.5. Filmeabend mit den SpoWis
 - 4.6. Pen and Paper Abend
 - 4.7. Minecraft Abend
5. Sonstiges
 - 5.1. Website/Instagram
 - 5.2. Lehrpreis Geld

5.3 Vergangene Veranstaltungen

5.3.1 Skaturnier

- Felix berichtet, dass es gut lief und Spaß gemacht hat und viele Leute da waren (ca. 19), was vermutlich an der frühen Werbung lag.
- Überlegung es im Dezember nochmal zu machen, vielleicht am 10.12.
- Felix fragt sich, wie es zur Terminüberschneidung mit dem $AR(QQ)^s$ kommen konnte. $AR(QQ)^s$ nicht offiziell im Kalender hinterlegt und Nachrichten im Chat sind untergegangen. Wir hätten uns eine offizielle Einladung per Mail und einen Kalendereintrag gewünscht.

5.3.2 $AR(QQ)^s$

- Es wurden einige lustige Namenskennlernspiele gespielt. Es waren insgesamt recht wenig FSR Mitglieder da, aber Mathe war gut vertreten.
- Es wurde über den Namen diskutiert und sich auf $AR(QQ)^s$ geeinigt. (= Abendveranstaltung der Fachschaftsrate zum quatschen, quengeln und spielen)
- Felix schlägt vor das ös Filmeabend mit Glühwein am 04.12.2025 im HS3 CZ3.ter zu machen, aber dann mit offizieller Einladung.

5.4 Zukünftige Veranstaltungen

5.4.1 Eislaufen

- Werbung ist raus und läuft.

5.4.2 FSR-Weihnachtsmarkt

- siehe Bericht
- Max trägt die Veranstaltung in den Kalender ein
- Verantwortliche der anderen FSRe müssen noch bestimmt werden. Bei uns: Michi und Max. Frage: Wer macht die Abrechnung?
- Max fragt ob irgendjemand einen alten Teppich hat, um es Cozy zu machen.

Michi: Beim StuRa nachfragen, ob wir offenes Feuer extra anmelden müssen

Benita: in FMI Kom nach Verantwortlichen für den FSR Weihnachtsmarkt und die Abrechnung fragen

5.4.3 Weihnachtsvorlesung

- erster Plan für Spiele und Story
- Voraussichtlich freies Wichteln geplant. (Jeder, der will, bringt ein Geschenk mit und bekommt dafür ein anderes) Franzi bringt auf alle Fälle eins mit.
- Plätzchen backen auch in Planung
- einige Professoren schon angefragt: Grajetzki, Green und Jäger haben zugesagt, Maurices AG plant Überraschung

alle: Gedanken über mögliche Deko machen

5.4.4 KlaTaMa

- Wochenende vom 16.-18.01. festgelegt. Andreas kümmert sich.

5.4.5 Filmeabend mit den SpoWis

- Geplant als Filmeabend mit Glühwein am 04.12.2025 im HS3 CZ3.
- Einnahmen sollen als Spenden an den FMI Ball gehen.
- Eventuell Afterparty danach, darum kümmern sich die SpoWis
- Wir sehen kein Problem darin, dass zu unterstützen und zu bewerben. Wir brauchen dann aber noch einen Kooperationsvertrag.

5.4.6 Pen and Paper Abend

- Die Infos planen einen Pen and Paper Abend im Dezember.

5.4.7 Minecraft Abend

- Max hatte die Idee eine LAN Party zum Start des Minecraft Servers zu machen. Das finden wir gut. Johann fragt auf der FMI Kom nach, wie es bei den anderen aussieht.
- Eventuell Woche vom 24.-28.11., aber auch offen für andere Terminvorschläge

5.5 Sonstiges

5.5.1 Website/Instagram

- alle Anwesenden haben das Formular schon ausgefüllt
- Wer nicht sein altes Foto behalten möchte kann ein neues an Andreas schicken.

Helen: Antworten vom Formular für Andreas freigeben

5.5.2 Geld vom Lehrpreis

- Lehrpreis Geld (2500 €) würde uns Manuel Quaschner zur Verfügung stellen für Studiennahe Dinge.
- Max schlägt vor, damit eine Arbeitsstelle einzurichten, um die KlaVoWo Karten zu aktualisieren und vielleicht auch digitalisieren und zusätzliche Moodle Tests zu erstellen. Diese Idee finden wir gut.
- Wir überlegen uns noch andere Möglichkeiten oder wie man die Idee vertiefen könnte.

5.5.3 nächster Sitzungstermin

- Wir können nicht ins Fakultätszimmer. Wir reden mit Niklas wegen dem Lerncafé. Max schlägt vor die Sitzung im Foyer am Inselplatz zu machen.
- Nächsten Mittwoch, 12:15 Uhr

Michelle Weise-Seidelmann
Protokollführung

Michelle Weise-Seidelmann
Sitzungsleitung

[†]Ja-Stimmen / Nein-Stimmen / Enthaltungen.